

El nombre de bizantino se deriva de la ciudad de Bizancio ubicada en el mar negro, la capital fue Constantinopla.

Persas, árabes y turcos intentaron conquistar el imperio. El emperador Justiniano primero, buscó reunificar el antiguo imperio romano, sin éxito, se instituyó un código civil, leyes eclesiásticas, un fuerte sistema administrativo; construyó escuelas artísticas y académicas.

La característica principal de los emperadores fue la autocracia, dividieron el imperio en provincias gobernadas por militares. El cobro de impuestos era ordinario, el comercio se basó en artículos lujosos; la moneda utilizada fue el numisma, elaborada con oro; el imperio influyó en las transacciones entre Asia y el mar mediterráneo. La religión fue la ortodoxia.

